

Pj Gubernur Heru Sebut Penutupan 27 U-Turn di Jakarta Atasi Kemacetan

JAKARTA (IM) - Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono mengatakan, rencana 27 jalur putar balik (*u-turn*) di Ibu Kota yang akan ditutup, masih dibahas. Saat ini, pihaknya sedang berkoordinasi dengan petugas Dinas Perhubungan (Dishub) DKI untuk mengeksekusi penutupan tersebut.

"Untuk kapannya? Saya koordinasi dulu ya sama Dishub DKI Jakarta," katanya di Jalan Pluit, Jakarta Utara pada Kamis (2/2).

Heru menuturkan, tujuan penutupan putar balik tersebut untuk mengurangi kemacetan di Jakarta. Hanya saja, ia belum bisa menjelaskan titik lokasi jalan yang akan ditutup. "Ya tahapan penutupan itu buat mengatasi kemacetan," kata Heru.

Sebelumnya, Dishub DKI mengidentifikasi se-

banyak 27 jalur putar balik (*u-turn*) di Ibu Kota segera ditutup untuk menekan kemacetan. "Sebagaimana arahan Penjabat Gubernur DKI, untuk tahap awal jangka mendesak, kami melakukan penutupan 27 putaran," kata Kepala Dishub DKI, Syafrin Liputo di gedung DPRD DKI, Jakarta Pusat, Selasa (24/1).

Selain itu, Pemprov DKI berencana mengubah tujuh ruas jalan untuk diterapkan menjadi sistem satu arah. Pihaknya juga berencana berkolaborasi dengan Google Indonesia mengoptimalkan lampu lalu lintas (*traffic light*) dalam waktu dekat.

"Teman-teman dari Google sudah melaksanakan analisis dan evaluasi terhadap situasi dan kondisi lalu lintas di satu koridor," kata Syafrin. ● yan

Fenomena Full Moon, Warga Pesisir Jakarta Waspada Banjir hingga 6 Februari

JAKARTA (IM) - Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) DKI Jakarta memperingatkan soal potensi banjir pesisir DKI Jakarta selama 2-6 Februari 2023. Sembilan wilayah pesisir utara Jakarta diminta waspada selama beberapa hari ke depan.

Informasi ini disampaikan oleh BPBD DKI Jakarta melalui akun instagram @bpbdjakarta. Kondisi ini disebabkan oleh terjadinya fenomena bulan purnama.

"Waspada banjir pesisir durasi 2-6 Februari 2023," demikian informasi yang disampaikan @bpbdjakarta, Kamis (2/2).

"Adanya fenomena fase bulan purnama (*full moon*) berpotensi meningkatkan ketinggian pasang air laut maksimum yang berpotensi menyebabkan banjir pesisir

(ROB)," lanjutnya.

Durasi terjadinya rob berkisar pada pukul 07.00-10.00 WIB. Adapun sembilan wilayah yang berpotensi terimbas banjir rob adalah Kamal Muara, Kapuk Muara, Penjaringan, Pluit, Ancol, Kamal, Marunda, Cilincing, dan Kalibara.

Masyarakat pun diimbau selalu waspada dan siaga mengantisipasi dampak pasang maksimum air laut, di antaranya memantau peringatan dini gelombang pasang melalui situs resmi BPBD DKI, mengunduh buku panduan kesiapsiagaan, serta melaporkan bila terjadi potensi genangan atau banjir melalui aplikasi JAKI.

"Masyarakat diimbau selalu waspada dan siaga untuk mengantisipasi dampak dari pasang maksimum air laut," tulis BPBD DKI. ● yan

4 | Metropolis

FOTO: ANT



KONDISI PASAR TANAH ABANG BLOK G MEMPRIHATINKAN Suasana lantai 3 Pasar Tanah Abang Blok G yang terbengkalai, Jakarta, Kamis (2/2). Kondisi pasar tersebut saat ini sangat memprihatinkan karena ditinggalkan oleh para pedagang akibat dari sepi pembeli.

Pemprov DKI Akan Keruk Sungai Hingga Musim Kemarau

Selain sungai dan waduk, saluran primer dan sekunder hingga saluran penghubung di sejumlah titik di Jakarta juga dikeruk untuk mengendalikan genangan atau banjir di kawasan permukiman. Kemudian Dinas Sumber Daya Air (SDA) DKI juga menyiapkan pompa untuk menyedot air ketika terjadi banjir.

JAKARTA (IM) - Penjabat Gubernur DKI, Heru Budi Hartono merancang program pengerukan endapan lumpur di sejumlah sungai dan waduk di Ibu Kota hingga musim kemarau. Ini dilakukan sebagai upaya pengendalian banjir saat musim

"Terus sampai musim panas juga kami keruk," kata Heru saat menanam pohon di Kecamatan Penjaringan, Jakarta Utara, Kamis (2/2).

Selain sungai dan waduk, saluran primer dan sekunder hingga saluran penghubung di sejumlah titik di Jakarta juga dikeruk untuk

mengendalikan genangan atau banjir di kawasan permukiman.

Selain pengerukan, lanjut dia, Dinas Sumber Daya Air (SDA) DKI juga menyiapkan pompa untuk menyedot air ketika terjadi banjir.

Berdasarkan data Dinas SDA DKI hingga 27 Januari 2023, total volume lumpur yang sudah dikeruk di 38 lokasi waduk, situ, embung dan sungai mencapai 418.365 meter kubik (m3).

Capaian itu 51,8 persen dari total target 808.272 meter kubik lumpur. Dinas SDA DKI mendata ada 40 lokasi rencana pengerukan, 11 di antaranya belum memulai pengerukan.

Adapun lokasi pengerukan terbanyak berada di Jakarta Utara dan Jakarta Timur

masing-masing sebanyak 10 titik serta di Jakarta Pusat dan Jakarta Barat masing-masing delapan titik.

Lumpur hasil pengerukan kemudian ditampung di tempat pembuangan di fasilitas pembuangan lumpur (*confined disposal facility/CDF*) di Ancol, Jakarta Utara.

Pengerukan dilakukan oleh ratusan petugas dan alat berat untuk mengeruk lumpur yang tersebar di lima wilayah di DKI. Dinas SDA memiliki 494 pompa stasioner dalam

keadaan baik dan 461 pompa keliling di seluruh DKI Jakarta.

Sedangkan jumlah personel, Dinas SDA DKI memiliki 4.179 personel pasukan biru dan operator pompa dan pintu air mencapai 1.753 orang per Desember 2022. Untuk jumlah alat berat, Dinas SDA DKI mencatat ada 230 alat berat yang siap digunakan didukung 464 truk yang salah satunya digunakan untuk mengangkut limbah lumpur itu. ● yan

DARIPADA MANGKRAK DIISI KUNTILANAK Pemprov DKI Disarankan Kelola Wisma Atlet

JAKARTA (IM) - Wisma Atlet Jakarta disarankan untuk dikelola Pemprov DKI Jakarta. Pasalnya, Wisma Atlet lama kosong setelah tak lagi dipakai untuk isolasi pasien COVID-19. Usulan tersebut

dilontarkan Ketua Komisi D DPRD DKI Jakarta, Ida. Menurutnya, Wisma Atlet lebih baik dijadikan lokasi hunian. Ida memberi contoh Rumah Susun Sewa (Rusunawa) Pasar Rumpit. Sambil berselero, Ida mengatakan banyak kuntilanak di Wisma Atlet yang sudah lama mangkrak tak difungsikan.

"Kita sudah berhasil yang di Pasar Rumpit, nah sekarang tambah lagi Wisma Atlet, daripada mangkrak, lama kosong, banyak kuntilanaknya," kata Ida saat rapat kerja di Komisi B DPRD DKI Jakarta, Jalan Kebon Sirih, Jakarta Pusat, Rabu (1/2).

Dia meminta Pemprov DKI tak merasa sungkan kepada pemerintah pusat untuk mengelola Wisma Atlet. Sebab, kondisi serupa terjadi di Pasar Rumpit, yang dibangun oleh Kementerian PUPR, tapi dikelola oleh Pemprov DKI.

"Saya pikir Pak Asisten kita nggak perlu gengsilah Pemda DKI ini, kan pemerintah pusat itu orang tua kita, kan kita sudah berhasil yang di Pasar Rumpit," ucapnya.

Untuk diketahui, Wisma Atlet sempat difungsikan sebagai lokasi isolasi warga Jakarta yang positif COVID-19. Namun Wisma Atlet lama tidak difungsikan karena

kasus COVID-19 sudah jauh menurun.

Ida mengatakan bisa saja sebagian lantai Wisma Atlet difungsikan sebagai rumah sakit. Sedangkan ruang sisanya digunakan untuk hunian warga. "Saya pikir tidak ada salahnya juga pemda DKI memproses itu untuk kita minta, jadikan rusun atasnya, bawahnya kita buat rumah sakit, rumah sakit anaklah, kita kan butuh," ujar politikus PDIP itu.

Pemprov DKI Jakarta menilai usulan anggota DPRD DKI agar Wisma Atlet dikelola Pemprov sebagai hal yang memungkinkan. Kepala Dinas Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman DKI Jakarta, Sarjoko mengatakan pihaknya akan mengkaji agar Wisma Atlet difungsikan sebagai rusunawa.

"Terkait dengan wacana Wisma Atlet kita minta dengan rencana penggunaan sebagai rusunawa ataupun dikompilasikan dengan layanan rumah sakit tentu ini sangat memungkinkan," kata Sarjoko dalam rapat kerja di DPRD DKI Jakarta, Jalan Kebon Sirih, Jakarta Pusat, Rabu (1/2) kemarin.

Hanya saja, saat ini Pemprov DKI sedang mendalami pangsa pasar jika Wisma Atlet dijadikan rusunawa. "Namun memang pangsa kita belum bisa memotret karena selama ini kita belum pernah mengidentifikasi kebutuhan rusunawa sekitar situ," jelasnya. ● yan



PRESCON JELANG FESTIVAL PASAR MUSIK CEO Pasar Musik Nugraha Artha (tengah) bersama Marketing Pasar Musik Hana (kedua kiri), Penyanyi Jevin Julian (kedua kanan) memberikan keterangan kepada wartawan jelang Festival Pasar Musik di Jakarta, Kamis (2/2). Festival Pasar Musik tersebut sebagai ajang kreasi para musisi dan seniman lokal dengan menghadirkan sejumlah UMKM serta musisi ternama seperti Dewa 19, Kahitna, Nadin Amizah, Rizky Febian dan musisi lainnya yang akan digelar pada 10-12 Februari 2023 di Gambir Expo, Jakarta.

Skywalk yang Panjangnya Hingga 700 Meter Dibangun Tahun Ini

JAKARTA (IM) - Dinas Bina Marga DKI Jakarta tengah gencar membangun jembatan layang atau 'skywalk' untuk mengintegrasikan antarmoda transportasi di Jakarta. Tujuannya untuk memberikan kenyamanan dan kemudahan bagi warga saat berpindah moda angkutan umum.

Seperti pada akhir bulan lalu, 'skywalk' Kebayoran resmi beroperasi dan menghubungkan dua koridor Transjakarta dengan moda KRL Jabodetabek. Kepala Dinas Bina Marga DKI Jakarta, Hari Nugroho pun mengincar pembangunan 'skywalk' di Lebak Bulus, Jakarta Selatan.

Hari mengungkapkan 'skywalk' di Lebak Bulus akan jadi jembatan terpanjang di Jakarta dengan panjang hingga 700 meter. "Ya itu nanti terpanjang di Jakarta sampai 700 meter. Rencananya dibangun tahun ini," kata

Hari di Penjaringan, Jakarta Utara, Kamis (2/2).

Dengan panjang hampir dua kali lipat 'skywalk' Kebayoran, anggaran yang dibutuhkan pun akan hampir dua kali lipat 'skywalk' Kebayoran yang menelan dana Rp52 miliar. "Ya hampir Rp100 miliar lah," tuturnya.

Jembatan layang ini akan menghubungkan dua halte Transjakarta serta Stasiun MRT Lebak Bulus. "Supaya nanti yang dari arah Ciputat bisa langsung masuk ke 'Park and ride' Dishub dan naik dari situ, lalu jalan ke (stasiun) MRT nanti pecah arah satu ke (stasiun) MRT satu ke halte Transjakarta," ungkapnya.

Namun demikian, ia belum dapat memastikan kapan tepatnya jembatan layang itu akan dibangun karena masih dalam proses perencanaan. Kemudian, Hari juga mengatakan masih memerlukan waktu untuk proses lelang. ● yan

SWASTANISASI AIR DI DKI BERAKHIR PAM Jaya Diminta Tingkatkan Layanan

JAKARTA (IM) - PAM Jaya secara resmi mengelola air bersih di Jakarta setelah 25 tahun swastanisasi air. Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta Heru Budi Hartono berharap PAM Jaya memberikan pelayanan air bersih lebih baik.

"Hari ini (PAM Jaya) mengambil alih 100 persen kegiatan dan pengoperasian untuk bisa memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat terkait air bersih dan ketersediaannya," kata Heru Budi dalam keterangan tertulis, Kamis (2/2).

Heru menuturkan sejumlah poin penting yang harus dicermati para pegawai di momen pergantian tersebut. Salah satunya, ia meminta agar kegiatan operasional dijalankan secara optimal sehingga pelayanan kepada masyarakat tak terganggu.

"Pertama, saya memastikan operasional harus berjalan, pelayanan tidak

terganggu, dan peningkatan pelayanan air baku (terus berjalan). Terima kasih juga ke Pak Kapolda, Pak Pangdam, dan Pak Wali yang telah menggiring proses ini sampai hari ini," ujarnya.

Heru juga mengapresiasi kinerja PAM Jaya memastikan kelancaran proses transisi pengelolaan air bersih dari dua mitra swasta sebelumnya, yaitu Palya dan Aetra.

"Perlu diingat bahwa dengan berakhirnya keterlibatan mitra swasta, bukan berarti memulai lagi dari nol. Tinggal meningkatkan pijakan yang sudah terbangun dan menyempurnakan dengan lebih baik," ujarnya.

Komitmen PAM Jaya Sementara itu, Direktur Utama PAM Jaya, Arief Nasrudin menjelaskan, selama satu tahun ke belakang, pihaknya telah melaksanakan proses transisi serta tata kelola perusahaan, sehingga dia menjamin persiapannya matang.

"Alhamdulillah transfer of knowledge-nya tanpa dibarengi adanya pemberhentian hubungan kerja di kedua mitra. Dan kami rekrut, sehingga secara otomatis transfer of knowledge dan orangnya sudah ada. Itu salah satu terobosan enam bulan sebelumnya karena sudah disiapkan," jelasnya.

Selain itu, PAM JAYA berupaya memberikan pelayanan yang lebih baik lagi. Apalagi, kata dia, pihaknya menargetkan 100 persen cakupan pelayanan pada 2030. "Untuk mencapai 100 persen cakupan pelayanan, PAM Jaya membutuhkan tambahan suplai air sebesar 11.150 liter per detik serta pipa sepanjang 4.000 km. Peningkatan akses terhadap air minum sejalan dengan Sustainable Development Goals (SDGs) nomor 6.1, yakni mencapai akses universal dan merata terhadap air minum yang aman serta terjangkau bagi semua," terangnya. ● yan



PAM JAYA KELOLA AIR BERSIH SECARA PENUH Petugas PAM Jaya mengamati layar monitor di ruang kontrol Instalasi Pengolahan Air (IPA) Buaran, Kalimalang, Jakarta, Kamis (2/2). PAM Jaya saat ini mengelola secara penuh pengelolaan air perpipaan di DKI Jakarta yang sebelumnya dikelola bersama oleh swasta selama 25 tahun dan menargetkan 100 persen cakupan pelayanan pada 2030 dengan tambahan suplai air sebesar 11.150 liter per detik serta pipa sepanjang 4.000 km.

PENGUMUMAN

Guna memenuhi ketentuan Pasal 149 ayat 1 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini diumumkan bahwa berdasarkan neraca hasil likuidasi PT. Erraenersi Konstruksindo (Dalam Likuidasi) beralamat di Menara Sentra lantai 22, Jl. Iskandarsyah Raya No. 1A, Kelurahan Melawai, Kecamatan Kebayoran Baru, Jakarta Selatan ("Perseroan"), kekayaan Perseroan per tanggal 31 Desember 2019 adalah sebesar Rp 4.612.927.730 dan cukup untuk membayar kewajiban Perseroan termasuk pajak, pesangon karyawan dan utang kepada kreditor Perseroan. Setelah membayar kewajiban Perseroan, apabila terdapat sisa aset, Perseroan akan membagikan sisa aset tersebut kepada pemegang saham Perseroan.

Para kreditor yang keberatan terhadap rencana pembagian kekayaan Perseroan hasil likuidasi tersebut dapat mengajukan keberatannya dalam waktu 60 (enam puluh) hari sejak pengumuman ini kepada Likuidator di alamat tersebut di atas.

Jakarta, 28 Agustus 2020
Likuidator
PT Erraenersi Konstruksindo
(Dalam Likuidasi)

ANNOUNCEMENT

In order to fulfill the provision of Article 149 paragraph 1 of Law No. 40 of 2007 on Limited Liability Company, it is hereby announced that based on the liquidation balance sheet of PT. Erraenersi Konstruksindo (In Liquidation), having its address at Menara Sentra 22nd floor, Jl. Iskandarsyah Raya No. 1A, Melawai, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan (the "Company"), Company's assets as of December 31, 2019 is in the amount of IDR 4,612,927,730 and sufficient to pay the Company's obligations, including tax, severance payment to the employees, and debt to the Company's creditors. After paying the Company's obligations, if there is remaining assets, the Company will distribute such remaining assets to shareholders of the Company.

The creditors who have objection to the planned distribution of the Company's asset resulting from the result of liquidation may submit their objection within 60 (sixty) calendar days from the date of this announcement to the Liquidator at the Company's address stated above.

Jakarta, 28 August 2020
Liquidator
PT Erraenersi Konstruksindo
(In Liquidation)